
In Leichter
Sprache

Programm zur Schulung am 20. und 21. Mai 2025: 

Zusammenarbeit stärken, 
Leitbild weiter-entwickeln und 

Kooperationen fördern
Online-Teilnahme 



Diese Informationen sind in Leichter Sprache.   
 
 

  Im Text finden Sie das Programm 
für die Online-Teilnahme  
an der Schulung von der EUTB .® 

 
 

  Möchten Sie die Schulung am Computer sehen?
Dann klicken Sie auf den Link:
https://teilhabeberatung.weblive.events/

 Die Schulung findet statt:
 • am 20. Mai von 11 Uhr bis 17 Uhr

 • am 21. Mai von 9 Uhr bis 15:30 Uhr

  Dörte Maack und Christian Stadali 
moderieren die Schulung.
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Erster Tag: 
Programm vom 

20. Mai 2025 
von 11 Uhr bis 17 Uhr

20.
Mai

2025
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Erster Tag

Das ist das Programm 
für Dienstag, 20. Mai 2025

von 11 Uhr bis 17 Uhr

Wann? Was?

10:30 Uhr bis 11:00 Uhr 	 Ankommen

 

11:00 Uhr bis 11:15 Uhr 	  Begrüßung 

  durch das Bundes-Ministerium  
für Arbeit und Soziales  

 
11:15 Uhr bis 12:00 Uhr	  Gesprächs-Runde 

zwischen EUTB -Beratern  
und der Fachstelle Teilhabe-Beratung 

  ®

Thema: 5 Jahre Leitbild von der EUTB : 
Welche guten Beispiele gibt es 
in den Beratungs-Angeboten?

®

12:00 Uhr bis 12:10 Uhr 	  Erklärung zum World-Café

  Beim World-Café sprechen Sie 
mit anderen Teilnehmern 
über das Leitbild von der EUTB . ®
Es gibt 3 Fragen.
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Wann? Was?

 

  Möchten Sie beim World-Café mitmachen?  
Dann müssen Sie sich dafür anmelden.  

 Wir schicken Ihnen dann einen Link 
für das World-Café.

12:10 Uhr bis 12:30 Uhr	 �Pause

12:30 Uhr bis 13:30 Uhr	 Runde 1 vom World-Café

Gespräch über die erste Frage. 

13:30 Uhr bis 14:45 Uhr	 Mittags-Pause

14:45 Uhr bis 15:45 Uhr	 Runde 2 vom World-Café

Gespräch über die zweite Frage. 

  
 

 

  
 
 

  
 
 

 

  
 
 



Wann? Was?

 

 

  

15:45 Uhr bis 16:15 Uhr	 Pause

In der Pause können Sie 
bei einer Übung mitmachen. 
Die Übung ist zum Thema Achtsamkeit. 
Achtsamkeit bedeutet: 
Auf sich selbst achten.  
Damit es einem gut geht.

16:15 Uhr bis 17:00 Uhr	 Zusammenfassung und Abschluss 

Welche Ergebnisse gibt es vom World-Café? 
Was passiert am zweiten Tag von der Schulung?
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Zweiter Tag: 
Programm vom 

21. Mai 2025 
von 9 Uhr bis 15:30 Uhr

21.
Mai

2025

Seite 7#eutbdigital



Zweiter Tag

Das ist das Programm 
für Mittwoch, 21. Mai 2025

von 9 Uhr bis 15:30 Uhr

Wann? Was?

8:30 Uhr bis 9:00 Uhr 	 Ankommen

9:00 Uhr bis 9:30 Uhr 	 �Begrüßung

9:30 Uhr bis 10:30 Uhr	 Vorstellung vom Markt der Möglichkeiten  

 Jeder Stand stellt sich kurz vor.

10:30 Uhr bis 12:00 Uhr 	 Pause
  Sie möchten sich über die Stände 

auf dem Markt der Möglichkeiten informieren?
Klicken Sie auf den Link: 
Informationen über die Stände

 

 

   
  

 

 
 
 

 
 

 
 

  
Dann bekommen Sie Informationen 
über die Stände.  

 

Die Informationen sind nicht in Leichter Sprache.
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Wann? Was?

12:00 Uhr bis 13:00 Uhr	 Mittags-Pause

13:00 Uhr bis 14:00 Uhr	  Gesprächs-Runde 

  zum Thema:  
Mit Kooperationen erfolgreich 
die Zukunft gestalten

 

14:00 Uhr bis 14:45 Uhr 	 Pause
  Sie möchten sich über die Stände 

auf dem Markt der Möglichkeiten informieren?
Klicken Sie auf den Link: 

  
 
 

 
 

 
 

 
 

 
Informationen über die Stände
Dann bekommen Sie Informationen 
über die Stände. 

  
 

 
Die Informationen sind nicht in Leichter Sprache.

14:45 Uhr bis 15:15 Uhr	 Rück-Blick auf die 2 Tage Schulung 
  
 

https://www.teilhabeberatung.de/artikel/schulungsveranstaltung-eutb-mai-erfurt


Wann? Was?

15:15 Uhr bis 15:30 Uhr	 Abschluss

  durch das Bundes-Ministerium 
für Arbeit und Soziales

 

 

 

Zweiter Tag Seite 10



Seite 11#eutbdigital

 Was hat Ihnen gefallen?

  Schreiben Sie uns gerne: 
Was hat Ihnen an der Schulung gefallen? 
Und was hat Ihnen nicht gefallen?

  Halten Sie die Kamera von Ihrem Handy 
auf den QR-Code. 
Dann öffnet sich ein Formular im Internet. 
In das Formular können Sie Ihre Antworten schreiben. 

 Soziale Netzwerke

  Wenn Sie in Sozialen Netzwerken 
etwas über die Schulung schreiben: 
Dann schreiben Sie bitte dazu: #eutbdigital 
Das nennt man: Hashtag. 
Das spricht man: Häsch-täck.

https://www.teilhabeberatung.de/de-ls/artikel/feedbackbogen-schulungsveranstaltung-2025
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